

行政のデジタル化の

推進を問う

立憲・国民・ネット・無所属議員団

いづみ 正太



①全ての行政手続きのオンライン化を進めていくべきと考えるが、どうか。②押印・署名による手続きの廃止について、これまでの取り組み状況と今後の取り組みは。

区長 ①区民ニーズの高い

②全庁で必要な手続きの見直しを進め、本年10月から契約書等の一部を除き、区民や

地域経済の発展に繋がる

産業振興方針を策定せよ

自由民主党議員団 武井 まさき



①金利の補充など融資制度全体を見直すことを、産業振興方針に組み込むべきでは。②デジタル地域通貨を導入する際には、決済手数料を0%

③産業界振興方針に、都市農業保全の考え方を組み込み、農業振興についても示すべきでは。

①見直しの視点も含め融資制度の在り方を検討し、新たな産業振興方針に反映していきたい。②決済時の手数料が、キャッシュレス推進の障壁の一つであると認識している。デジタル地域通貨の導入に当たっては、区内事業者の過度な負担とならないよう制度設計を行いたい。③他区の事例などを参考にしながら、その示し方を含め考え

区長 修学支援を含め、義務教育終了後の若者への支援策を検討していく。

地域の声に伝える

南台小学校跡地の活用を

南台小学校(旧新山小学校)跡地は、周辺地域の貴重なオ

①用途についての検討状況と今後の具体的なスケジュールは。

西武新宿線連続立体交差化と

まちづくりについて問う

公明党議員団 日野 たかし



区として西武新宿線連続立体交差化を断じて進めるとの本気度を示すためには、野方駅周辺の老朽化しているUR野方団地や野方六丁目アパートなども活用し、駅周辺の高度化を含むまちづくりについて、更に踏み込んだまちづくりの姿を示す必要があるのではないか。

区長 社会状況の変化も踏まえ、地域資源を活かしたまちの在り方を再検討していく必要がある。今後も地域の人と意見交換を図りながら、まちづくり整備方針を改定するなど、まちづくりの具体化に向け、取り組んでいく。

区長 ①路線バスネットワークの維持・拡充に関する施策を、地域公共交通計画に盛り込んで策定することを検討している。②中野区交通政策推進協議会において、関係者と協議を進め、具体的な取り組みを検討していきたい。

区長 ①学校開放やお祭りなどで利用していた方が、暫定的に使用できるよう検討を進めているところである。

使用方法については、来年度前半から説明していく考えである。②今後の財政状況や行政需要、地域の意見を踏まえながら、活用の方向性を検討していく。



「中野らしさ」産業の活性化

を目指せ

立憲・国民・ネット・無所属議員団

杉山 司



①「ヲタクの聖地」秋葉原、「オトメの聖地」池袋と共に、中野は「マニアの聖地」と言われている。秋葉原・池袋のまちづくりを参考に、歩行者天国や人気店の誘致、イベント企画等のエリアマネジメントを学び、「マニアックシティ中野」を軸とした賑わいを作ってほしい。

②区独自のデジタル地域通貨の早期実現について、前定例会で前向きに進めるとの答弁があった。ポランティアポイントと交換できる等の新機能も実現すべきと考えるが、現在の進捗は。③観光協会が作成した区内全域対象の「中野つけ麺MAP」は大人気で、新聞社やテレビ局がこぞって報道した。このように、観光資源を「点」ではなく「面」で捉えることが重要である。面で捉える観光資源の早期洗い出しが必要では。

区長 スプリングラーを含めた人工芝への散水方法など、更なる人工芝の暑さ対策について、検討しているところである。

区長 「公園再整備計画」では示されなかったが、区としてドッグランの更なる設置の考えはあるか。

区長 地域でのニーズや公園利用者との共存などを勘案しながら、必要に応じて検討していく。

災害対策に係る協定の内容を

実態に合うよう見直せ

自由民主党議員団

伊藤 正信



区が締結している災害対策に係る協定は、98%が実質的に無期限となつているが、災害時に初めて機能するものも多く、常に動ける状態を保ち続けるため、内容の見直し等を行い、実効性を確保することが重要だ。確認や見直しにどのように取り組んだのか。

区長 毎年、協定団体に現況調査を実施し、適宜見直しを行ってきた。協定の効果が確実に発揮できるよう相手方との連携を深めたい。

地域の意見をくみ取った

鍋橋区民活動センター整備を

令和5年3月に整備基本方針を策定したが、警視庁から鍋橋横丁交番の建て替え・移転を検討しているとの相談があり、地域での検討等を行い、方向性について概ねの合意が得られた。①交番が併設されても区民活動センターの面積や機能は確保しなければならぬ。②地域の意見をくみ取り、整備基本計画に反映してもら

区長 他区の状況と効果について調査・研究し、交通安全啓発の充実にも努めたい。

交通安全対策を問う 自転車利用者に対して、交通事故防止の義務等を定める条例を制定し、区民の意識改革を図ることが必要では。



中野区議会定例会 (一般質問) を テレビ放送しています

中野区議会では、J:COMチャンネル中野で、議会のテレビ放送を行っています。内容は、各議員の一般質問などの録画放送です。

放送予定などは、決まり次第、中野区議会ホームページに掲載します。ぜひご覧ください。

本会議、決算特別委員会をインターネットでご覧いただけます

中野区議会のホームページから、本会議、決算特別委員会の様子をインターネットで録画配信しています。ぜひ、ご覧ください。

中野区議会 ホームページURL
<https://kugikai-nakano.jp/>
【問合せ】区議会事務局 (電話03-3228-5585)